

## Privacy Policy

### Personal information we collect and why we collect it?

When you access this website, information of a general nature is automatically collected. This information is collected in the server log file and includes the type of web browser, the operating system used, the domain name of your internet service provider, your IP address and the like (non-personal information).

### This is for the following reasons:

To ensure that the website connection is established without any problems. To ensure the smooth use of our website. To evaluate system security and stability, and or other administrative purposes. Your data will not be used to draw conclusions about your person. Information of this kind is only evaluated statistically in order to optimise our website and the technology behind it.

### Cookies

Cookies are small data sets that are stored on your device when you visit a website. If you surf the same website again later, the site can recognise you. This is a convenient feature so that you do not have to re-enter all your data.

### Storage period

The data is deleted as soon as it is no longer required for the purpose for which it was collected. For data used to provide the website, this is generally the case when the respective session has ended.

### Contact forms

The data you enter is stored for the purpose of individual communication with you. For this purpose, it is necessary to provide a valid e-mail address, phone number and your name. This is used for the assignment of the enquiry and the subsequent response to it. The provision of further data is optional.

### Access your Data / Delete your information

If you want to know which information we store, please get in touch with us via E-Mail. We will send you a summary of your collected personal data and/or will delete it if you wish to do so.

info@studioemmanuelmazzeo.com

## **Datenschutzrichtlinien**

### **Personenbezogene Daten, die wir sammeln und warum wir sie sammeln?**

Wenn Sie auf diese Website zugreifen, werden automatisch Informationen allgemeiner Natur erfasst. Diese Informationen werden in der Server-Logdatei gesammelt und umfassen die Art des Webbrowsers, das verwendete Betriebssystem, den Domainnamen Ihres Internetdienstanbieters, Ihre IP-Adresse und ähnliches (nicht personenbezogene Informationen).

### **Dies geschieht aus den folgenden Gründen:**

Um sicherzustellen, dass die Verbindung zur Website ohne Probleme hergestellt werden kann. Um die reibungslose Nutzung unserer Website zu gewährleisten. Zur Beurteilung der Systemsicherheit und -stabilität sowie für andere administrative Zwecke. Ihre Daten werden nicht dazu verwendet, Rückschlüsse auf Ihre Person zu ziehen. Derartige Informationen werden lediglich statistisch ausgewertet, um unsere Website und die dahinter stehende Technik zu optimieren.

### **Cookies**

Cookies sind kleine Datensätze, die auf Ihrem Gerät gespeichert werden, wenn Sie eine Website besuchen. Wenn Sie die gleiche Website später noch einmal aufrufen, kann die Website Sie wiedererkennen. Dies ist eine praktische Funktion, damit Sie nicht alle Ihre Daten erneut eingeben müssen.

### **Dauer der Speicherung**

Die Daten werden gelöscht, sobald sie für den Zweck, für den sie erhoben wurden, nicht mehr benötigt werden. Bei Daten, die zur Bereitstellung der Website verwendet werden, ist dies in der Regel der Fall, wenn die jeweilige Sitzung beendet ist.

### **Kontaktformulare**

Die von Ihnen eingegebenen Daten werden zum Zwecke der individuellen Kommunikation mit Ihnen gespeichert. Zu diesem Zweck ist es notwendig, eine gültige E-Mail-Adresse, eine Telefonnummer und Ihren Namen anzugeben. Diese werden für die Zuordnung der Anfrage und die anschließende Beantwortung verwendet. Die Angabe weiterer Daten ist freiwillig.

### **Zugriff auf Ihre Daten / Löschen Ihrer Informationen**

Wenn Sie wissen wollen, welche Daten wir speichern, nehmen Sie bitte per E-Mail Kontakt mit uns auf. Wir werden Ihnen eine Übersicht über Ihre gesammelten persönlichen Daten zusenden und/oder diese auf Ihren Wunsch hin löschen.

info@studioemmanuelmazzeo.com